
LA PORT AUTHORITY HA CONCESSO
LE BANCHINE AL GRUPPO GRENDI:
INVESTIMENTI E OCCUPAZIONE

ALL'ENTUSIASMO DI QUANTI
VEDONO UNA CRESCITA, LA RABBIA
DI INDUSTRIALI EAMBIENTALISTI

«Sui camion serve un tavolo istituzionale
Decideremo insieme passaggi e viabilità»
Buffoni e volpi stoppano Zubbani sull'uso del casello di Massa

«SERVE un tavolo istituzionale»
Così il presidente della Provincia
Narciso Buffoni e il sindaco di
Massa Alessandro Volpi tirati per
la giacca da ambientalisti e opposi-
zione intevengono sulla questio-
ne del gruppo Grendi che opererà
nel porto di Marina e che per un
accordo con il nostro sindaco use-
rà il casello di Massa per i passag-
gi dei mezzi pesanti.
«La questione dei transiti dei mez-
zi pesanti sulla nostra viabilità -
scrivono Buffoni e Volpi usciti
dall'incontro con il prefetto sulla
viabilità dei mezzi pesanti - va ri-
condotta ad un tavolo istituziona-
le
tà va ricondotta ad un tavolo isti-
tuzionale"- così esordiscono, as-
sieme, il Presidente della Provin-
cia, Narciso Buffoni ed il sindaco
di Massa, Alessandro Volpi,
all'uscita dell'incontro convocato
dalla Prefettura sul tema dei tran-
siti dei mezzi pesanti sulla viabili-
tà provinciale nel Comune di Mas-
sa convocato a seguito della con-
cessione al Gruppo Grendi di una
parte delle banchine del nostro
porto -. Il tema della viabilità so-
stenibile ed a servizio delle nostre
attività industriali e logistiche va
ricondotto a una logica di sistema
e di sviluppo armonico dei territo-
ri. Sarebbe assolutamente non in
linea con quanto stiamo cercando
di realizzare sui tavoli istituziona-
li, riguardo ad esempio alla re-in-
dustrializzazione della zona indu-
striale, escludere a priori certe op-
zioni o, al contrario, sposarle per
partito preso tout court. Se è vero
che lo sviluppo della nostra logi-
stica non può che passare da uno

sviluppo dei traffici veicolari, al-
meno in entrate ed uscita
dall'hub portuale di Marina di
Carrara, contemporaneamente il
territorio deve sforzarsi di cercare
le migliori soluzioni per rendere
compatibile questo aumento dei
traffici con la sostenibilità delle
infrastrutture interessate e con la
co-esistenza delle altre attività.E
cercare ed ottenere le ragioni del-
la sostenibilità e della coesisten-
za è compito primo del tavolo isti-
tuzionale provinciale che ha il do-
vere di affrontare, con spirito di
coesione istituzionale, anche le
problematiche più difficili del no-

Angelo Zubbani ha fatto
i conti senza l'oste
prevedendo che i camion
di Grendi usassero il casello
di Massa e la zona
industriale bypassando
il lungomare di Marina

stro territorio e di trovare, come
abbiamo fatto in passato, le solu-
zioni più convincenti. Siamo,
quindi, certi che, al di là delle di-
chiarazioni polemiche che sono
apparse sulla stampa locale, il ter-
ritorio, in sede di tavolo istituita-
le, saprà trovare la giusta e neces-
saria coesione anche per queste
problematiche. Su questo percor-
so - concludono Buffoni e Volpi -
da svilupparsi nei prossimi giorni
e senza indugiare sulle tematiche
ancora aperte, saremo, come sem-
pre costruttivi e disponibili a tut-
te quelle soluzioni che possano ga-
rantire sviluppo, qualità ed inve-
stimenti alla nostra area».

INTERESSI OPPOSTI Articolo primo sollecita Alessandro Volpi a imparare da Angelo Zubbani
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